



El Gobierno alemán destina 21.000 millones de euros al equipamiento de la Bundeswehr

- Josue Michels
- [19/12/2024](#)

La Comisión de Presupuestos del Bundestag dio luz verde el miércoles a la contratación de proyectos de armamento por valor de 21.000 millones de euros (21.800 millones de dólares). Esto incluye 38 proyectos de armamento por valor de más de 25 millones de euros para la Armada, el Ejército y la Fuerza Aérea.

No hay muchas cosas en las que el Parlamento alemán esté de acuerdo actualmente, pero el gasto militar es una de ellas. El acuerdo se hizo posible en parte con la aprobación de la oposición, por lo que el ministro de Defensa Boris Pistorius expresó su agradecimiento.

Nuevos submarinos: una de las principales incorporaciones será la compra de cuatro submarinos de la clase 212CD por 4.700 millones de euros. Thyssenkrupp Marine Systems desarrolló los nuevos submarinos para las armadas alemana y noruega.

Esta decisión refuerza significativamente nuestra capacidad de defensa en el flanco norte de la OTAN. Mayores alcances, tecnología de sensores mejorada y, por primera vez, la posibilidad de desplegar misiles desde un submarino.

—Jan Christian Kaack, inspector de la Armada

Observe el ascenso militar de Alemania:

Debemos reconocer estas realidades inconfundibles: es claro que Alemania realmente ha superado su derrota de posguerra. Dentro de la Unión Europea, es inequívocamente la potencia dominante. Y su ambición militar ya no se frena, sino que se *fomenta*. Estos hechos son sencillamente extraordinarios.

—Gerald Flurry, redactor jefe de *la Trompeta*

Más información: lea [“El asombroso ascenso militar de Alemania”](#).